

Kolaborasi BUMN, PLN Gandeng Biofarma Group Sediakan Layanan Kesehatan Pegawai dan Pensiunan



Jakarta, 20 Mei 2023 - PT PLN (Persero) menjalin kolaborasi bersama Biofarma Group melalui anak usahanya Kimia Farma guna memastikan pelayanan kesehatan prima bagi karyawan hingga pensiunan. Kolaborasi ini ditandai dengan penandatanganan *Memorandum of Understanding (MoU)* antara Direktur Utama Holding BUMN Farmasi Honesti Basyir dan Direktur Utama PLN Darmawan Prasodjo di Jakarta, Jumat (19/5).

Direktur Utama PLN Darmawan Prasodjo menyampaikan, di tengah produktivitas pegawai yang semakin meningkat, PLN akan terus berupaya meningkatkan pelayanan kesehatan bagi karyawan dan pensiunan. Komitmen PLN yang terus bertransformasi di sektor kelistrikan harus disertai dengan peningkatan pelayanan kesehatan dan kesejahteraan bagi para pegawai.

"Kami ingin meningkatkan pelayanan kesehatan bagi seluruh pegawai dan pensiunan guna terus mendukung produktivitas. Salah satunya adalah dengan melaksanakan kerja sama dengan Holding BUMN Farmasi, dengan kerja sama ini kami berharap pelayanan kesehatan terbaik bagi pegawai dan pensiunan PLN," ujar Darmawan.

Darmawan juga berharap bahwa kerja sama ini dapat terjalin dalam jangka panjang dan dapat memberikan kesejahteraan bagi kedua pihak. Hal ini karena bisnis usaha PLN yang terus berkembang di sektor kelistrikan membutuhkan dukungan jaminan kesehatan yang prima bagi para pegawainya.

"Saya melihat sendiri bagaimana perusahaan yang berkontrak dengan PLN itu mampu berkembang karena ada suatu rutinitas dari suatu *revenue* dan itu bisa dikelola baik untuk mengekspansi program mereka dan bisnis mereka," ucap Darmawan.

Darmawan juga menganggap kolaborasi bersama Biofarma ini penting. Hal ini mengingat Biofarma Group seperti halnya dengan PLN tengah menjalankan proses transformasi kualitas pelayanan kepada para pelanggan. Untuk itu, Darmawan mengapresiasi dan menyebut kerja sama ini sebagai misi yang mulia untuk meningkatkan kualitas kesehatan bagi pegawai dan Pensiunan PLN.

Direktur Utama Holding BUMN Farmasi Honesti Basyir dalam sambutannya menyampaikan rasa bangga dapat bersinergi antar BUMN dan merasa yakin dapat mengoptimalkan seluruh potensi kerja sama Holding BUMN Farmasi saat ini.

"Kami bangga dapat mengoptimalkan kolaborasi dan sinergi antar BUMN, bersama PLN kami yakin dapat mengoptimalkan seluruh potensi Kerjasama Holding BUMN Farmasi yang saat ini sedang bertransformasi menjadi ekosistem *health care* yang terintegrasi. Kami berharap dapat mengoptimalkan pelayanan kesehatan kepada publik, salah satunya kerja sama pelayanan kesehatan dengan PLN," ucap Honesti.

Honesti mengatakan bahwa Kimia Farma sebagai bagian dari Bio Farma Group senantiasa berkomitmen meningkatkan kualitas pelayanan terhadap pelanggan. Salah satu lini layanan andalan adalah Kimia Farma Laboratorium dan Klinik yang akan memberikan lebih banyak layanan yang berfokus pada *customer experience* dan *customer journey* selama pelanggan berada di Kimia Farma Laboratorium & Klinik. Hal ini bentuk adaptasi *business model* Laboratorium Medis dan Klinik yang menjadi *best practice* di industri kesehatan saat ini. Kimia Farma saat ini mengelola lebih dari 400 titik layanan Kimia Farma Laboratorium & Klinik, serta lebih dari 1.200 titik layanan Kimia Farma Apotek yang tersebar di seluruh Indonesia.

Honesti juga mengucapkan rasa terima kasih atas kesempatan dapat bekerja sama dengan PLN dan Biofarma Group akan menjaga komitmen dalam memenuhi ekspektasi yang diharapkan oleh PLN.

"Kami ucapkan terimakasih atas kesempatan yang telah diberikan, dalam pelaksanaannya tidak hanya Kimia Farma yang terlibat, namun kami dari Holding, Biofarma Group berkomitmen untuk mendukung implementasi program kerjasama ini. Kami berkomitmen penuh untuk memenuhi ekspektasi dari PLN," pungkasnya.



Kolaborasi Biofarma Group dan PLN ini juga sejalan dengan upaya pemerintah Indonesia dalam menyehatkan bangsa. Untuk itu, Biofarma Group memainkan peran penting dalam menciptakan akselerasi pelayanan Kesehatan di Indonesia dengan inisiatif strategi integrasi layanan kesehatan yang *end to end* di seluruh wilayah Indonesia melalui Kimia Farma dan entitas Bio Farma Group lainnya.

Narahubung

Gregorius Adi Trianto

Executive Vice President Komunikasi Korporat & TJSI PLN

Tlp. 021 7261122

Facs. 021 7227059

R Rifa Herdian

Corporate Secretary PT Bio Farma (Persero)

Email: rifaherdian@biofarma.co.id

Telepon: +62 812-5428-844

Sekilas Tentang PLN

PT PLN (Persero) adalah BUMN kelistrikan yang terus berkomitmen dan berinovasi menjalankan

misi besar menerangi dan menggerakkan negeri. Memiliki visi menjadi perusahaan listrik terkemuka se-Asia Tenggara, PLN bergerak menjadi pilihan nomor 1 pelanggan untuk Solusi Energi. PLN mengusung agenda Transformasi dengan aspirasi Green, Lean, Innovative, dan Customer Focused demi menghadirkan listrik untuk Kehidupan yang Lebih Baik. PLN dapat dihubungi melalui aplikasi PLN Mobile yang tersedia di PlayStore atau AppStore.

Sekilas Tentang Biofarma

PT Bio Farma (Persero) adalah holding BUMN farmasi terbesar di Indonesia yang bergerak di bidang kesehatan dengan layanan end-to-end, mulai dari penelitian dan pengembangan farmasi, manufaktur, dan distribusi, hingga operasi apotek ritel, klinik, dan laboratorium klinis. Untuk mendukung kegiatan usahanya, Bio Farma memiliki kantor pusat dan pabrik seluas 91.058 meter persegi di Bandung. Perusahaan juga memiliki kantor perwakilan di Jakarta. Dengan kapasitas produksi lebih dari 3,2 miliar dosis vaksin per tahun, perusahaan telah mengekspor produknya ke lebih dari 150 negara. Bio Farma merupakan perusahaan induk dari tiga emiten farmasi di Bursa Efek Indonesia (BEI), yaitu PT Kimia Farma Tbk (KAEF), PT Indofarma Tbk (INAF). Untuk informasi lebih lanjut, kunjungi: www.biofarma.co.id.